

Kalender 2018

Vor zwei Jahren sammelten die Asylwerber an unserer Schule typische Rezepte aus ihren jeweiligen Heimatländern und fassten sie – gemeinsam mit ihren Fluchtgeschichten – unterstützt von Schülerinnen und Schülern unserer Schule in einem Kochbuch zusammen.

Angespornt von diesem sehr erfolgreichen integrativen Projekt, gestalteten im heurigen Jahr Austauschschülerinnen und AsylwerberInnen einen Kulturkalender. Darin stellen sie Feste und Bräuche in ihren Kulturen und Religionen vor.

Das Ergebnis ist ein spannender kultureller Blick nach Afghanistan, Brasilien, Kanada, Mexiko, Tibet und in den Iran. Erhältlich ist der Kalender gegen eine Spende im Lehrerzimmer des Gymnasiums. Der Reinerlös kommt den AsylwerberInnen in Form von Büchern, Schwimmkarten, Übernahme der Kosten für Deutschprüfungen u.Ä. zugute.

Eva Falkner



